

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Estuaire : l'association "A2ELEL" souffle sa huitième bougie

C'EST une amicale des anciens élèves du lycée de l'Excellence de Libreville, aujourd'hui fermé.

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

PORTÉE sur les fonds baptismaux le 13 avril 2013, l'association des anciens élèves du lycée de l'Excellence de Libreville (A2ELEL) a fêté ses 8 ans le week-end écoulé. Les membres de l'Amicale étaient réunis autour de leur président, Perah Ongoua-Allogo. Parmi eux, les apprenants du lycée de l'Excellence promotions 2001 à 2003 en majorité. Par ce genre de retrouvailles, l'Association entend encourager les liens de solidarité et d'amitié entre ses membres. Lesquels, chacun à son niveau, participent à l'essor du Gabon.

Car, l'État, via le ministère de l'Éducation nationale, avait prescrit des missions particulières au lycée de l'Excellence lors de sa création en 1999. " Notre association vise, entre autres, la promotion et le maintien des liens de solidarité entre anciens élèves du lycée de l'Excellence, l'entraide, la promotion de l'excellence dans le système éducatif... ", a expliqué le président de l'Association. Le lycée de l'Excellence de Libreville est certes fermé depuis 2016. Mais cela n'empêche guère l'A2ELEL d'être toujours active. Depuis la promotion 2001 à la dernière de 2016, ce lycée a formé des cadres qui sont aujourd'hui au service de la Nation. Depuis sa création, cette structure associative a déjà posé plusieurs actions. On peut citer l'organisation d'un café d'excellence d'aide à l'emploi en 2015, la réfection des tableaux dudit lycée en 2016. Sans oublier l'aide et l'assistance à nombre de ses



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Vue partielle d'un bâtiment du lycée Excellence de Libreville aujourd'hui fermé.

sation d'un café d'excellence d'aide à l'emploi en 2015, la réfection des tableaux dudit lycée en 2016. Sans oublier l'aide et l'assistance à nombre de ses

membres.

Pour cette année 2021, l'A2ELEL est lancée dans la création d'un site internet et l'élargissement de son réseau avec les

"anciens" vivant à l'intérieur du pays (Franceville, Port-Gentil...) ainsi qu'à l'étranger : France, Allemagne, Canada, États-Unis, Maroc.

ANNIVERSAIRE



Tu es un homme dont l'humour, l'union et la gentillesse caractérisent l'espoir et la sérénité qui vit en toi.
HBD LE CAPITAINE CÉLESTE.

Nyanga : "Mbil-Mongu" fait le point de ses activités

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

LES fils et filles du département de Mongo, réunis au sein de l'association "Mbil-Mongu", étaient dernièrement en assemblée générale. Quatre points étaient inscrits à l'ordre du jour : la prise de contact avec les nouveaux bacheliers, le bilan des activités de l'année 2020 et la mise en place d'un présidium en vue de l'organisation de la prochaine élection du nouveau bureau directeur. Pour l'année 2020, l'on a appris que le département de Mongo (Moulengui-Binza) a enregistré plus d'une cinquantaine de bacheliers. Et comme de tradition, une réception a été organisée en leur honneur pour les féliciter. " J'ai moi-même bénéficié des cours de Mbil-Mongu pendant plus de deux ans. Je remercie cette association pour le soutien qu'elle apporte aux jeunes ressortissants du département de Mongo ", a souligné Fis-



Photo : DR

Les membres du bureau sortant de Mbil Mongu .

ton Bouka, étudiant et membre de l'association.

À propos du bilan de l'année écoulée, les membres notent que la pandémie de Covid-19 a impacté les activités de leur association qui n'a pas pu remplir, comme on l'aurait voulu, ses "missions scientifiques" destinées aux élèves de la classe de 3e du Collège d'enseignement secondaire (CES) de Moulengui-Binza. Et encore moins les cours de vacances pour la remise à niveau de tous les élèves, et l'organisation

de la compétition de football (Mbil-Mongu inter-villages).

Qu'à cela ne tienne, le bureau présidé par Koné Ibouanga aura mis à profit cette période de crise sanitaire, pour la construction du siège social de leur association à Moulengui-Binza. Une réalisation appréciée par l'ensemble des membres. Pour terminer, un présidium a été mis en place. Il est chargé d'organiser, dans les tout prochains jours, l'élection du nouveau bureau directeur de "Mbil-Mongu".